

Doctor Diego Carrillo, oncólogo del HCM:

# “El aislamiento hace que sea más difícil la incorporación y retención de especialistas”

● Carrillo se refirió a su trabajo en la unidad de Oncología y la situación de la región respecto al reclutamiento de especialistas.

**Crónica**

periodistas@elpinguino.com

Con el motivo de reforzar las atenciones en la unidad de Oncología del Hospital Clínico de Magallanes, la institución contó con la incorporación del doctor Diego Carrillo, magallánico titulado de la Universidad Católica.

Las labores del especialista en Oncología Médica van “principalmente a la atención de pacientes con cáncer. Es una actividad muy variada donde nos toca enfrentarnos a pacientes que están partiendo en su proceso, otros que llevan muchos años en tratamiento, algunos que se curan para siempre con los tratamientos y algunos que están en la etapa final de su vida”.

Adicional a las atenciones, Carrillo también forma parte

del Comité de Oncología, espacio fundamental para el correcto funcionamiento del espacio. “Es una herramienta fundamental para darle una atención integral a los pacientes con cáncer, con la mirada de distintos especialistas que conocen al paciente y quieren lo mejor para él. Es donde nuestras habilidades, que son muy distintas, se juntan para decidir entre todos lo que consideramos mejor para el bienestar de nuestros pacientes”, afirmó.

## La situación de la región

Respecto a la falta de profesionales especializados, el oncólogo afirmó que se “debe incentivar a los estudiantes a dedicarse a las personas con cáncer desde la formación universitaria. Además, se debe mejorar el acceso y financiamiento a los programas de especialización, que ha sido muy complejo en Chile”.



EL PINGÜINO

## La atención en Oncología se realizó con normalidad pese a la ausencia de la dra. Jofré.

“Otro punto importante es la cooperación entre distintos niveles de la sociedad. Es completamente necesario un enfoque integrado, ponerse de acuerdo y actuar con un plan de formación de capital humano que sea

atractivo y sostenible. Creo que Magallanes debe tener un manejo bastante particular en este tema, ya que el aislamiento hace que sea más difícil la incorporación y retención de especialistas en la región”, cerró.